

Pour la micro-réalisation

Chapelet et



*Pour les handicapés
démunis*

Une épée de Damoclès menace la survie de l'hospice Saint Vincent de Paul, géré par les Filles de la Charité, à Jérusalem Ouest. L'établissement reçoit une quarantaine d'enfants et d'adultes handicapés indigents. Sauf rénovation intégrale des locaux, les Services Publics veulent fermer l'hospice. «Nous sommes bouleversés, écrit Sœur Joséphine à l'idée de devoir stopper cette mission auprès des handicapés, après de si longues années.» Même si l'État israélien prend à sa charge 80% des travaux, les Sœurs sont dans l'impossibilité d'assumer la part qui leur incombe, sans un coup de pouce extérieur... «Remplies d'espérance», les Sœurs croient que ce qui est «l'impossible pour l'homme est possible pour Dieu». Elles poursuivent «avec joie cette mission auprès des plus pauvres».



D.R.

verser les dons à

Service des missions
"œuvre du Bx Perboyre"
93 rue de Sèvres
75006 PARIS
*mention : Jérusalem
Sœur Josephine*

C.C.P. PARIS 285.88 E

Veuillez m'adresser un reçu fiscal. Il me permettra de déduire de mes impôts 60 % du montant de mon don.